

## [Reboot Ecosystème : un nouveau projet de réemploi d'ordinateurs soutenu par la Métropole Rouen Normandie !](#)

Trois structures locales - Les Copeaux Numériques, le Réseau Grain et Ofélias - s'unissent en consortium pour lancer le projet REBOOT ECOSYSTEME qui a pour but de créer une filière locale de réemploi de matériel informatique, de faciliter l'accès à la numérique au plus grand nombre et également de structurer des filières responsables, solidaires et pourvoyeuses d'emploi non délocalisables pour notre territoire. Le consortium va collecter les ordinateurs déclassés des entreprises et administrations publiques, dont la fabrication ou le démantèlement sont une importante source d'émission de CO2. Ces ordinateurs seront ensuite reconditionnés puis redistribués aux personnes qui en ont le plus besoin, via notamment les communes de la Métropole.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Abdelkrim Marchani, Vice-Président en charge de l'économie, l'attractivité et le numérique, Marie Atinault, Vice-Présidente en charge des transitions et innovations écologiques et Stéphane Martot, conseiller métropolitain délégué en charge de l'économie sociale et solidaire : « Le monde change. Nos habitudes de consommation doivent changer avec lui. La production de matériel informatique est une source de pollution considérable. C'est pourquoi nous soutenons le projet Reboot Ecosystème ! Les Copeaux Numériques, Le Réseau Grain et Ofélias vont collecter et reconditionner des ordinateurs pour les revendre ensuite aux communes. Ces dernières seront libres de les affecter à leurs propres besoins ou de choisir les bénéficiaires : associations, écoles, familles... Nous allons engager 82 000 euros sur deux ans pour soutenir le projet et céder 600 ordinateurs au consortium afin de lancer l'expérimentation sur le territoire. Cette action est inédite et concrètement utile. Elle permet d'agir pour la justice sociale, pour le climat et pour l'emploi local ! »

